

# La bière à l'honneur avec Les p'tits belges

L'association Les p'tits belges et leurs amis a organisé un grand repas à l'occasion de la fête de la bière au gymnase de Grand stade les Capellans. Les 150 convives pouvaient venir à l'heure qu'ils voulaient et étaient servis à table par les bénévoles parés de costumes bavarois pour déguster moules-frites ou boulettes à la liégeoise. Un large choix de bières belges était bien sûr

proposé avec la cuvée des Trolls, la Westmall brune, la Blanche de Namur et la Pils blonde. L'animation musicale était assurée par David Fiesta sur les rythmes festifs de la musique bavaroise de type Oberbayern et des années 80. Le lendemain les bénévoles étaient sur le pied de guerre de bonne heure pour organiser le vide-greniers de l'association.

A. L.



La fête de la bière a réuni plus de 150 convives.